

# El pez Saltarín

Autora **María Angélica Díaz Morales**  
Arica, Región de Arica y Parinacota

Ilustración **Juan Soto**

Un pez llamado Saltarín se encontraba en un arrecife cuando, de repente, aparece una ballena gimiendo de dolor.

“¿Qué te pasa?”, preguntó.

“Es que se me ha incrustado en mi aleta un coral y siento mucho dolor”.

“¿En qué te puedo ayudar?”, exclamó Saltarín.

“¿Podrías sacármelo?”.

“¡Claro que sí!”, contestó Saltarín, tratando de llegar a su aleta.

Después de tirar y tirar, no pudo sacarlo, estaba demasiado incrustado, así que sin pensarlo Saltarín reunió a todos sus amigos peces para que lo ayudaran y empezaron a tirar y tirar hasta lograr arrancarlo.

Se escuchó un último gemido de la ballena, pero al final sonrió y agradeció a Saltarín y a sus amigos por todo el esfuerzo que hicieron por ayudarla.

